

Aprueban reubicación de 194 funcionarios del INE

ERIKA HERNÁNDEZ

La Junta General Ejecutiva del INE aprobó la reubicación de los directores de Organización, Sergio Bernal, y Servicio Profesional Electoral Nacional, María del Refugio García, como vocales ejecutivos en las Juntas Locales de Quintana Roo e Hidalgo.

De acuerdo con la reforma electoral impulsada por Morena, estas dos direcciones se fusionarán con otras áreas, por lo que sus puestos están en juego.

Al cambiar de adscripción, Bernal y García también bajarán de sueldos, al pasar de 163 mil pesos netos a 122 mil.

El enroque fue aprobado el lunes pasado por la Comisión del Servicio Profesional Electoral.

La Junta General Eje-

cutiva avaló 194 cambios de adscripción y rotación en 20 estados, de los cuales 152 serán para cubrir nuevos espacios por la nueva redistribución, y el resto otras necesidades.

El presidente el Instituto, Lorenzo Córdova, criticó a quienes pretenden atentar contra el Servicio Profesional Electoral, el cual, recordó, es el segundo más sólido del País, después del diplomático.

“Se está definiendo la alineación dentro del Servicio Civil de Carrera para enfrentar el desafío que significará para la democracia, a partir de septiembre de este año, el arranque del proceso electoral de 2024”, dijo.

Esto, añadió, pese a que en “una iniciativa electoral” se intenta que el proceso de 2024 arranque la tercera semana de noviembre, pero, confió, prevalecerá la defen-

...Y Contralor pide mayores ahorros

ERIKA HERNÁNDEZ

El Contralor del INE, Jesús George, recriminó al organismo la meta de ahorrar apenas 223 millones de pesos.

“El Instituto podría haber hecho esfuerzos mayores para tener una meta de ahorro más exigente. Queda corta esta meta de ahorro”, criticó.

El titular del Órgano Interno de Control afirmó que el Consejo General había ordenado ahorrar al menos 450

millones de pesos.

Pero el presidente del INE, Lorenzo Córdova, explicó que entre la bolsa solicitada y lo que aprobó la Cámara baja hay un déficit de 537 millones de pesos, cifra que fue ajustada cancelando la construcción de edificios de las Juntas Locales de Querétaro y Colima, que costarían 314 millones de pesos.

“Por ello el Consejo General estableció un ahorro de 223 millones de pesos”, dijo.

sa de la democracia y la contienda iniciará la primera semana de septiembre, como establece la Constitución.

Ante el impacto de la eventual reforma electoral, desde diciembre pasado personal del Instituto optó por

solicitar el retiro anticipado o solicitó cambiar de adscripción.

La incertidumbre entre la plantilla laboral del organismo electoral es si perderán su empleo antes de agosto de este año.